

Premiere: **Bundestag des Frankenbundes in Rothenburg ob der Tauber!** – mit geändertem Programmablauf –

Erstmals in seiner Geschichte tagt der Frankenbund am 22. Oktober 2016 in Rothenburg ob der Tauber; zu Gast sind wir im zentral gelegenen Mittelalterlichen Kriminalmuseum. Nach einem Begrüßungsimbiss treffen wir uns um 10 Uhr im Festsaal der Johanniterscheune auf dem Museumsgelände zum Festakt, auf dem – wie in den Jahren zuvor – unser Kulturpreis verliehen wird. Musikalisch umrahmt wird unsere Veranstaltung von dem Rothenburger Gitarristen Oswin Voit.

Das Rothenburger Kriminalmuseum zeigt seit Mai dieses Jahres eine viel beachtete Sonderausstellung mit dem Titel: *Mit dem Schwert oder festem Glauben – Martin Luther und die Hexen*. Thematisiert werden die Auslegung des Hexerei-Delikts durch die Jahrhunderte wie auch die unterschiedlichen Stellungnahmen Martin Luthers zum Hexenwesen. Mit dieser Ausstellungsthematik befasst sich auch der Festvortrag auf unserem Bundesstag, den der Museumsleiter und Ausstellungsmacher Dr. Markus Hirte hält.

In diesem Jahr wird die Festveranstaltung auf anderthalb Stunden gekürzt, damit die Delegierten und Nicht-Delegierten genügend Zeit haben, sich bei freiem Eintritt das Kriminalmuseum mit der Sonderausstellung wie auch die eine oder andere Sehenswürdigkeit in Rothenburg anzuschauen. Am Nachmittag um 15 Uhr treffen sich die Delegierten wieder im Festsaal zur jährlichen Delegiertenversammlung; den Nicht-Delegierten wird währenddessen eine besondere Stadtführung geboten.

Auf zahlreiches Erscheinen freut sich die Bundesleitung.



*Photo: Dr. Hirte mit Exponaten der Sonderausstellung.
©Mittelalterliches Kriminalmuseum
Rothenburg ob der Tauber.*